
Bericht Meldewesen 2020 
 
 
In diesem Jahr wurde ja Coronamäßig so einiges über den Haufen geworfen. So kam 
dann auch die Ausschreibung und Terminbekanntgabe sehr kurzfristig. Trotz der 
schwierigen Situation wurden die Meldungen von den Vereinen sehr zügig getätigt. 
 
Seit ich das Meldewesen mache gab es das noch nie: Nach dem Meldeschluss 
haben nur 3 Vereine gefehlt und nur einer hatte noch Mannschaften zu melden. 
 
 
Im Großen und Ganzen bin ich mit den Meldungen und den Vereinen sehr zufrieden. 
Vielen Dank – bis zur nächsten Meldung 
 
 
 
 
Gez. Helmut Heß 
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